

La urbanización del campus, en
septiembre - Información - 13/12/2017

La urbanización del campus, en septiembre

El rector anuncia obras para completar la red de edificios y la incorporación de nuevos títulos el próximo curso

J. A. M.

■ Las obras de urbanización de la zona oeste del campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández arrancarán en septiembre de

2018. Así lo anunció ayer el rector de la UMH, Jesús Pastor, que destacó que la obra de construcción del nuevo edificio departamental, que ya está en marcha, supondrá la urbanización de una superficie de 10.000 metros cuadrados.

En materia de infraestructuras, el rector también destacó que están trabajando para construir en el campus de Sant Joan un nuevo edificio que albergará la Nau de la Salud y la clínica traslacional, así

como otro edificio que albergará los talleres de varias titulaciones sanitarias. El campus de Sant Joan también albergará, en el edificio Severo Ochoa, el centro experimental de la salud.

En cuanto a nuevas titulaciones para el próximo curso, la UMH está trabajando para poder impartir un nuevo grado en materia de seguridad y la doble titulación de Periodismo y Comunicación Audiovisual.